

# SITZUNGSPROTOKOLL

DES ALLGEMEINEN STUDIERENDENAUSSCHUSSES DER UNIVERSITÄT ZU LÜBECK

18.12.2017

## 1 Anwesenheitsliste

**Anwesende (gewählt)** Alexandra Seebode, Laura Hochgürtel (18:30 Uhr), Henrike Bäumer, Lisa Kerl, Swen Gärtner, Christina Geick (18:40 Uhr), Jan Niklas Rösch, David Frank, Henriette Spateck

**Gäste** Jonas Schöttler

**Entschuldigt** -

**Protokollant\*in:** Joe Goldyn

## 2 Tagesordnung

*18:25 Uhr Swen Gärtner eröffnet die Sitzung.*

Swen Gärtner begrüßt die Anwesenden und prüft die Beschlussfähigkeit.

### 2.1 Vorsitz

#### Gremienfahrt

Es gab einen Austausch bzw. Workshop zum Thema Mitgliederakquise. Swen wird dazu noch eine Dokumentation erstellen und zur Verfügung stellen.

#### Treffen mit Dr. Oliver Grundei

Es wurden Themen wie ein landesweites Semesterticket, sozialer Wohnungsbau, und andere besprochen.

#### Landesweites Semesterticket

Es gab ein Treffen mit NSH und nah.sh, um Ziele anzustecken, einen Fahrplan der Verhandlungen zu erstellen sowie Aufgaben und -verteilung festzuhalten. Derweil wird an einem Vertrag gearbeitet. Swen Gärtner und Philip Queßeleit sitzen im Verhandlungsteam.

Auf der letzten LAK wurde auch darüber diskutiert. Vor allem, was in den Vertrag soll und wie alles funktioniert - besonders bei Ereignissen wie sich verändernder Studierendenzahl oder Absprung einer Hochschule.

Das Semesterticket soll voraussichtlich im Sommersemester 2019 starten.

Allerdings ist die NSH von dem kompakten Fahrplan der Verhandlungen etwas abgeschreckt, ansonsten kommen die Verhandlungen aber gut voran.

### Nachfolge Vorsitz

Da Swen ab Januar ein Auslandssemester macht und auch Jan Niklas Rösch als Stellvertreter zurücktreten wird, sollen zeitnah Nachfolger\*innen akquiriert werden. Es gibt einen Interessenten für den Stellvertreter, allerdings wurde bis jetzt noch kein\*e Nachfolger\*in für den Vorsitz gefunden.

Im Worst-Case muss das StuPa den Posten kommissarisch übernehmen.

### Mensazelt

Eigentlich ist zeitnah ein Zelt an der Mensa (auf der Terasse) geplant, um die Mensa zu erweitern. Die COAL-Orga hatte angefragt, ob diese Fläche für das COAL wieder frei ist. Allerdings scheint bis dahin nicht einmal das Zelt zu stehen, da es einige Schwierigkeiten mit Bauplan und Baugenehmigung gibt.

### Spam-Mails

Um den Spam über den Uni-Mail-Verteiler zu reduzieren oder abzuschaffen, arbeitet Pascal Geerdsen derzeit daran, das Schwarze Brett zu erneuern. Ende Januar soll es die erste Version geben, um zu gucken, was fehlt und im Sommersemester 2018 soll das neue Schwarze Brett dann in Betrieb genommen werden. Darauf soll es auch einen Bereich für Gremien-Veranstaltungen geben, der dauerhaft angezeit wird.

Außerdem wurde beim ITSC angefragt, ob es eine Versand-Sperre für „normale“ Studierenden-Mails geben soll. Das ITSC möchte das jetzt prüfen und eventuell zeitgleich mit dem neuen Schwarzen Brett umsetzen.

## 2.2 KUS

### Termine

Das 2. KUS-Treffen fand am 28. November statt. Dort wurde beschlosse, das eigentlich für den folgenden Tag geplante KUS-Kino auf den 24. Januar 2018 zu verschieben. Dies wird im IMGWF stattfinden, in der Hoffnung, dass der Ort mehr Menschen anspricht.

Bei dem Kino wird der Film „Drachenläufer“ gezeigt und es soll ein Ramenprogramm geben. Dabei soll es eventuell afghanische Speisen geben und Drachen gefaltet werden.

Abstimmung		
100 € für das KUS-Kino:		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
10	0	0
Der AStA ist somit <b>dafür</b> .		

Am 12. Dezember fand das „Backen für den Guten Zweck“ im Ronald McDonald-Haus statt. Es gab wieder mehr Anmeldungen als Plätze. Es werden noch Bilder auf Facebook gepostet.

Am 18. oder 19. Januar findet eine Mini-Schnippel-Disko im AStA statt. Dabei wird mit Lebensmittels gekocht, die ansonsten weggeworfen würden. Dazu wurde Landwege und Alnatura angefragt.

Die Superbowl wird in der Nacht vom 04. auf den 05. Februar stattfinden. Die Planungen sind soweit abgeschlossen, der Antrag wird im Januar gestellt.

Das nächste KUS-Treffen findet am 10. Januar 2018 statt.

Abstimmung		
70€ für GEMA-Gebühren, Notfall-Lebensmittel und Getränke:		
Dafür	Dagegen	Enthaltung
10	0	0
Der AStA ist somit <b>dafür</b> .		

## Lesewoche

Am 19. Dezember 2017 findet das 4. Treffen der Orga-Gruppe statt. Das Programm steht soweit und der Antrag an die Possehl-Stiftung wurde abgeschickt.

## 2.3 QuARG

### Gremienwochenende

Es wurde diskutiert, ob es sinnvoll ist, einen neuen Vertrag für das Notfall-Handy abzuschließen oder nicht, da noch nie jemand die Nummer genutzt hat. Alternativ ist die Überlegung, das komplette Personal auf den Mensa-Partys zu informieren, sodass dieses Menschen zu uns weiterleiten können. Außerdem wurden T-Shirts entworfen, um auf den Partys erkennbar zu sein.

Im kommenden Sommersemester soll das erste Mal „The Rocky Horror Picture Show“ gezeigt werden. Auf der Gremienfahrt wurde begonnen zu planen. Es sollen Tütchen an die Gäste verteilt werden, sodass sie aktiv beim Film mitmachen können.

## 2.4 PAS

### Weihnachtsengel

Lisa Kerl hatte bei der Tafel angerufen. Diese hatte allerdings keine Kapazitäten und schlug vor, die Aktion zu einem anderen Zeitpunkt wie Ostern zu machen. Davor sind aber Semesterferien.

Es soll daher eventuell eine Kooperation mit dem Soli-Zentrum geben.

### Demo Hafenstraße

Am 20. Januar 2018 findet die Demo in der Hafenstraße statt. Ronja Knop hatte angefragt, ob wir uns beteiligen möchten mit Werbung und einer Rede. Da es zu dem Zeitpunkt voraussichtlich noch keinen neuen Vorsitz gibt, wird niemand eine Rede halten können.

Wir werden aber Werbung für die Veranstaltung machen.

### Sonstiges

Jasmin wurde ins PAS gewählt.

## 2.5 Finanzen

### Haushalt

Alexandra Seebode ist ab Januar neue Haushaltsverantwortliche. Am 2. Januar 2018 wird der Jahresabschluss fertiggestellt, in der ersten Januar-Woche soll der Plan für 2018 beantragt werden.

Es wird einen fließenden Übergang, weshalb Anfragen etc. zunächst über den Finanzen-Verteiler geschickt werden sollen.

Bis zu 19. Dezember sollen alle Rechnung wegen Rückerstattung bei den Finanzen eingegangen sein.  
Am Donnerstag, den 21. Dezember wird im AStA Inventur und Sonstiges für den Jahresabschluss gemacht.

### **Gremienfahrt**

Die Kassenführungsrichtlinie wurde fertiggestellt.

Außerdem wurde die Veranstaltungsrichtlinie überarbeitet. Philip Queßeleit wird diese noch ausformulieren.

### **Spiele-Abend**

Es ist geplant einen Spiele-Abend bzw. -Nachmittag zu veranstalten. Christina Geick hat Kontakt zu einem Spiele-Verein, der den Vorschlag unterstützen möchte und sich vorstellen kann, daraus etwas Häufigeres zu machen.

## **2.6 IT**

### **Gremienwochenende**

Die IT hatte besonders mit interner IT-Arbeit aufgrund der Spaltung der Fachschaft MINT zu tun.

## **2.7 KoPR**

### **Veranstaltungskalender**

Der Veranstaltungskalender wurde wieder aufgenommen. Ab dem nächsten Termin wird dieser auch auf Facebook wieder aufgenommen.

### **Gremienadventskalender**

Leider waren keine Kapazitäten da, um einen Gremienadventskalender zu erstellen.

Die Idee besteht aber weiterhin und Henriette setzt sich in den Weihnachtsferien an die Planung. Es soll voraussichtlich Erklär-Videos zu einzelnen Gremien und Referaten geben.

### **Chillraum-Renovierung**

Es haben mindestens drei Leute Interesse bei der Renovierung zu helfen.

Die Fachschaften hätten Interesse, einen Teil ihrer Öffnungszeiten in den Raum zu legen, um zentraler zu liegen. Allerdings soll der Raum für Studierende sein, die sich zwischendurch zurückziehen möchten.

Eventuell könnten die Gremien einen Container vor der Mensa bekommen. Das muss noch angefragt werden.

## **2.8 Sonstiges**

Es gab diverse Anfragen zum Gründen studentischer Gruppen an den AStA. Daher soll eine Art Fahrplan für die AStA-Homepage erstellt werden.

*19:27 Uhr Swen Gärtner schließt die Sitzung  
Die nächste Sitzung wird am 15.01.2018 stattfinden.*



\_\_\_\_\_  
Datum, Unterschrift des Vorsitzenden

\_\_\_\_\_  
Datum, Unterschrift des\*der Protokollant\*in